

Inaceptable intromisión de Rusia, señala España

Madrid, septiembre 8 (Latin-Reuters). España devolvió, calificándola de interferencia inaceptable, una nota soviética que advertía que el ingreso de Madrid a la OTAN, incrementarían las tensiones internacionales, dijeron hoy fuentes oficiales.

Agregaron que el encargado soviético de negocios, Igor Ivanov, entregó el documento anoche al Ministerio de Relaciones Exteriores. La cancillería lo consideró como una interferencia inaceptable en el debate político interno español y lo devolvió.

El Parlamento español deberá debatir, posiblemente hacia fines de este mes, los planes del gobierno para transformar a España en el décimosexto miembro de la OTAN. El gobierno de centro tiene mayoría en ambas Cámaras del Congreso.

Un vocero de la embajada soviética en Madrid, citó la nota diciendo que las relaciones de España con la Alianza, adquirirán un impacto especial, debido a la comple-

ja situación internacional y que la Unión Soviética tenía derecho a dar a conocer su opinión.

La decisión de España, de unirse o no a la OTAN (Organización del Tratado del Atlántico Norte), "mostrará, en cuál dirección se desarrollarán las relaciones mundiales en el futuro: hacia un incremento en las tensiones y la confrontación militar", señaló la nota soviética.

"Afecta los intereses de la Unión Soviética e intereses de seguridad de vasto alcance en Europa y fuera de sus fronteras", agregó.

— Pasa a la página 31 —

Fue encontrada la residencia de Sherlock Holmes

Akron, Estados Unidos, Sept. 8 (UPI). El escenario podría haber salido directamente de las páginas de Sir Arthur Conan Doyle: seis modernos detectives recorrieron las calles de Londres en búsqueda de la solución a un misterio.

Los seis afirman haber descubierto la residencia de Sherlock Holmes.

Los detectives, miembros del "Club Capas Largas" de Akron,

— Pasa a la página 40 — — Pasa a la página 47 —

Transfieren genes entre animales

Columbus, Ohio, Sept. 8 (AP). Un equipo científico afirmó haber logrado la primera transferencia genética entre animales, utilizando conejos y ratones, se informó hoy aquí.

Califica al experimento como "histórico" y dice que fue efectuado por un grupo de investigadores encabezados por Thomas E. Wagner, de la Universidad de Ohio, que dijo que trabaja ahora en la transferencia de genes en bovinos.

— Pasa a la página 47 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUPERCARRETERA. Nueva York, Sept. 8 (AP). El presidente Ronald Reagan sonríe con el senador Alfonzo D'Amato, tras entregar un cheque simbólico de 85 mil dólares, como primer pago federal para la construcción de una supercarretera, al Oeste de la Isla de Manhattan.

Iglesia hondureña pide efectividad a políticos

Tegucigalpa, septiembre 8 (AP). La Iglesia Católica, instó hoy a los diversos partidos políticos en contienda a que presenten programas de gobierno "basados en la realidad, no en la demagogia", y dijo que en las campañas políticas "no ha predominado la preocupación por el bienestar común".

En una declaración pública, la Conferencia Episcopal de Honduras, dijo que "los políticos se han encerrado en una lucha de un partido contra otro y de una corriente contra su mismo partido". Para el 29 de noviembre próximo están programados tres golpes de Estado para continuar ejerciendo el poder.

El orden jurídico hondureño fue trastornado en octubre de 1963, cuando el entonces jefe de las Fuerzas Armadas, general Oswaldo López Arellano, derrocó al presidente liberal, Ramón Villeda Morales. Desde entonces el Ejército ha organizado tres golpes de Estado para continuar ejerciendo el poder.

Empero, a mediados del año pasado la Asamblea Constituyente, asumió todos los poderes del Estado y actualmente prepara una nueva Constitución Política para que Honduras retorne a un sistema institucional.

Por otra parte, los obispos señalaron que "de ninguna manera apoyamos las ideologías extremistas de cualquier clase que es-

— Pasa a la página 47 —

Soldados colombianos van al Medio Oriente

Bogotá, septiembre 8 (Latin-Reuters). El canciller colombiano, Carlos Lemos Simonds, defendió hoy la decisión de su gobierno de enviar tropas colombianas al Medio Oriente y dijo que obtener la paz en el Sinaí era un deber de la humanidad.

En declaraciones a los periodistas, afirmó el Ministro que Colombia sufragará todos los gastos de sus soldados que integren la fuerza multinacional de paz en el Sinaí, "movido

precisamente por ese espíritu de paz".

Agregó, que "obtener la paz en el Sinaí, contribuir a que se consolide la paz entre Israel y Egipto, es un deber de la humanidad, porque es evitar una guerra sangrienta y atroz".

"En este caso estamos gastando dinero para la paz y no para la guerra", dijo, señalando luego que "los ejércitos no deben servir para la guerra, sino para la paz".

Argentina enfrenta su mayor crisis industrial

Buenos Aires, septiembre 8 (AP). La Argentina atraviesa por la peor crisis industrial de este siglo, con empresas altamente endeudadas y elevados índices de desocupación, manifestó el ministro de Industria, Livio Guillermo Kuhl, en declaraciones a un diario del interior.

La afirmación del ministro, hecha al diario "El Tribuno" de la ciudad de Salta, siguió a la difusión

de estadísticas oficiales particularmente en el terreno fabril.

"La actual, es la peor crisis, si no de la historia argentina, por lo menos del siglo... la crisis no es sólo por la reducción del producto bruto interno, sino por el nivel de endeudamiento de las empresas y los altos índices de desocupación", afirmó Kuhl.

Kuhl, ejecutivo de una empresa papelera, era vi-

— Pasa a la página 47 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIO NOBEL. Roma, Sept. 8 (AP). La ganadora del Premio Nobel de la Paz, Maiead Corrigan, co-fundadora del Movimiento por la Paz en Irlanda, contrajo matrimonio con Jackie MacGuire, en la Iglesia de San Silvestre, en el centro de Roma.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REALIZAN MANIOBRAS. Alemania Occidental, Sept. 8 (AP). Soldados del Primer Batallón de Infantería, preparan sus principales tanques M60A, en Karlsruhe, para realizar

maniobras durante las próximas dos semanas. Los efectivos fueron transportados por vía aérea desde Fort Riley, Kansas.

Comunismo desea Canal de Panamá y petróleo

Panamá, septiembre 8 (AP). La pretensión del comunismo es apoderarse del Canal de Panamá y de los yacimientos petrolíferos de Venezuela, dijo el presidente del Parlamento Latinoamericano, el congresista colombiano Gilberto Avila Bottia, al término de una gira por Centroamérica y el Caribe, se informó hoy aquí.

Avila Bottia señaló que para países como Colombia y Venezuela son tan importantes los diferentes fronterizos como la búsqueda de una acción contra esa amenaza.

Según una declaración publicada hoy por el diario opositor "La Prensa", Avila Bottia manifestó estar de acuerdo con muchas de las denuncias de intervencionismo cubano-soviético en África, América Latina y especialmente, el Caribe.

El parlamentario aseguró que en El Salvador, Guatemala, Nicaragua y Colombia, se ha comprobado plenamente esa intromisión. "Cuba es el trampolín para la injerencia armada y el cuartel general del terrorismo en el continente", señaló Avila Bottia, quien visitó la semana pasada a Panamá. "Miles de hombres se entrenan ahora en Cuba para llevar la violencia homicida o el pánico a otros países", dijo y pronosticó que "antes de un año el castro-sovietismo dispondrá en Nicaragua de un moderno ejército con escuadrones de tanques rusos trasladados desde Cuba".

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 31)